

PRESSEMITTEILUNG #33 – 04. Februar 2020

Heiner Dunckel:

Digitalisierung: Jamaika liefert nicht!

Anlässlich des heutigen (04.02.2020) Kabinettsbeschluss der Landesregierung zum Aufbau Digitaler Knotenpunkte erklärt der digitalisierungspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Heiner Dunckel:

„In der IT-Gesamtplanung von Jamaika ist keine Strategie erkennbar. Für eine Regierung, die sich die Digitalisierung des Landes auf die Fahnen geschrieben hat, können die bisherigen Ergebnisse nur enttäuschen. Schleswig-Holstein ist das Land der Funklöcher. Jamaika fehlt bis heute ein Konzept, wie flächendeckende Verfügbarkeit von 5G in Schleswig-Holstein mit Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger hergestellt werden soll. Als SPD sehen wir es besonders kritisch, dass die sozialen Folgen der Digitalisierung unterbelichtet bleiben. Wie werden sich neue Formen des Arbeitens auf die Gesellschaft auswirken und wie wird man damit umgehen? Auf all diese Fragen bleibt diese Landesregierung Antworten schuldig.“